

Villacañas, 31 de agosto de 2022

Estimadas familias,

Deseamos que hayan tenido un feliz verano y hayan podido disfrutar de un merecido descanso.

Un curso más el mes de septiembre nos trae el comienzo de un año escolar, en el cual esperamos volver a una deseada “normalidad”. El nuevo curso, que comienza el próximo 8 de septiembre, seguro vendrá repleto de novedades y posibilidades que deseamos ser capaces de afrontar con la colaboración y participación de todos.

Los materiales y libros no deberán traerlos los alumnos hasta que no se inicie el curso, con las instrucciones que vayamos dando.

Los libros adquiridos en el centro se entregarán a los alumnos durante los primeros días de clase.

En los próximos días los tutores se pondrán en contacto con ustedes a través del correo electrónico

Recordamos que las personas que quieran comprar uniformes o chándal, podrán pedirlo a través del formulario que encontrarán en nuestra página web, en el siguiente enlace <https://www.consolacionvillacanas.com/servicios/uniforme>. y se les dará cita para su recogida.

Como en cursos anteriores, durante los meses de septiembre y junio el alumnado vendrá con el uniforme deportivo.

Los que estéis interesados en el servicio de comedor para el mes de septiembre comunicadlo al correo de conserjería ([conserjeria@consolacionvillacanas.com](mailto:conserjeria@consolacionvillacanas.com)) antes del 6 de septiembre.

Renovemos la ilusión de empezar de nuevo con la seguridad de que Jesús siempre camina a nuestro lado.

Un afectuoso saludo

La Dirección del Centro